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Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2023～2024 年度 地区運営方針 

地域に希望を、クラブに活力を生み出そう 
 

会長：野口 美津夫  幹事：渡邉 克巳 
 

第２７２９回例会 ２０２３年１０月１２日 
ガバナー公式訪問例会（和泉屋）12:30 点鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

点鐘                         野口会長 

君が代・ロータリーソング              奉仕の理想 

四つのテスト唱和                     馬場会員 

お客様紹介                     

第 2770 地区ガバナー 梨本 松男様 

第 6 グループガバナー補佐 野口  厚様 

地区副幹事 中田 盛夫様 

会長あいさつ                      野口会長 

本日は多くの会員の皆様に出席を

頂きまして、誠にありがとうございま

す。例年、公式訪問例会は、100%の

出席率を目指しておりますが、メーキ

ャップを含めると達成できそうなので、

大変うれしく思います。 

そして、本日は大変ご多用な所お越し頂きました、国

際ロータリー第 2770 地区ガバナー梨本松男様、第 6 グ

ループガバナー補佐野口厚様、地区副幹事中田盛夫様、

ようこそ杉戸クラブへ。梨本ガバナーには後程、お話を頂

きますので、よろしくお願いいたします。 

さて、先程の懇談会におきまして、ガバナーより、青少

年交換事業や社会奉仕、国際奉仕、財団、その他のクラ

ブ運営にいたるまで、他のクラブの取組等からの貴重な

お話を頂きました。また、先日、栗原会員、折原会員、下

津谷会員がプライベート旅行の際に中歴北区 RC の例会

に参加した話を致しましたところ、「そういった、会員個々

のお付き合いが、やがて素晴らしいクラブ間の事業に発

展する事がある」と仰って頂きました。この後も、今年度

の RI や地区の方針等のお話を頂きます。梨本ガバナー、

よろしくお願いいたします。 

最後に、今例会が皆様にとって大変有意義な会となり

ますことをお祈りいたします。本日も宜しくお願い致します。 

幹事報告                         渡邉幹事 

 2023 年 11 月 11 日～12 日第 2770 地区大会が

開催されます。12 日はクラブ紹介もありますの

で、皆様のご参加を宜しくお願い致します。 

 2023 年 11 月 20 日（月）は第 6G チャリティゴルフ

が開催されます。千葉 CC 川間コースです。こちら

も大勢の皆様の参加を宜しくお願い致します。 

 大宮西 RC・米山学友会より、2023 年 10 月 21 日

（土）大宮ソニックシティ鐘塚公園周辺において開

催される「世界ポリオデーin 大宮」の案内が届い

ております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

歓迎!!梨本ガバナー 公式訪問例会 



卓話           第 2770 地区ガバナー 梨本 松男様 

2023〜2024 年 2770 地区ガ

バナーを務めます第 7グループ

幸手 RC 梨本松男です。 

 私の誕生日は、7 月 4 日の

「なし」なのですが、地区内のク

ラブ数は細渕年度 6 月 30 日までは、74 クラブでした。同

じ 74、「なし」でしたが、今年度は 72 クラブとなりました。

覚えやすい「なし」74 クラブが良かったのですが、「なに」

72 クラブです。ご記憶ください。 

杉戸ロータリークラブは、57 クラブ目の公式訪問となり

ます。地区役員は、関口パスト G には諮問委員、戸賀崎

青少年奉仕部門青少年交換委員をお願いしています。 

よろしくお願い致します。 

ガバナーとは、国際ロータリーの役員として、地区のク

ラブを啓発し、意欲を高めるなどを役割りとしています。

72 クラブや地区の代表と言うことではありませんのでご

理解ください。 

RI 会長の方針と地区の方針について申し上げます。RI

の活動方針、当地区の活動方針、運営方針について、お

話し致します。 

RI 国際ロータリー会長は、ゴードン.R.マッキナリー氏、

スコットランド出身です。所属はサウスクイーンズフェロー 

RC です。 

今年度のテーマは、「Create Hope in the World 」「世界

に希望を生み出そう」です。『継続』と『変化』そして、『平

和』と『希望』、Continuity 継続性について、説かれてい

ます。強調事項は、6 つ、 

①ローターアクトクラブと協力し、支え合う新しい方法の模索 

②女児のエンパワーメント 

③DEI の促進 

④ポリオ根絶 

⑤行動計画の実践 

⑥メンタルヘルス です。 

①から⑤は継続した事項で、⑥は新たに今年度からの事

項です。 

これらのテーマ、強調事項を受けて、2770 地区の活動

方針は「地域に希望を、クラブに活力を生み出そう」です。 

RI 会長のテーマは、「世界に希望を生み出そう」を受け、

その中の「世界に」を身近な「地域」し、更に「クラブ」を加

えていました。 

地区運営方針は、「ロータリーを理解し、楽しく活動しよう」 

 

 

 

 

 

 

 

 

①ロータリーは変化しています。3 年毎の規定審議会や

RI 理事会などで常に変化しています。その変化するロー

タリーを理解し、対応し楽しくロータリー活動をしましょう。 

②ロータリーの基本的事項を学んでください。RI の標語

「超我の奉仕」「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」

や RI の使命、TRF の使命など、 

③奉仕活動を楽しんでください。 

④RI 行動計画に基づいたクラブ戦略計画の策定 

⑤会員増強維持 

⑥「ロータリー賞」へ全クラブがチャレンジ 

コロナ禍で、停滞していたロータリー活動をコロナ禍前

の状態にしましょう。いや、それ以上に、これまでに溜まっ

ていた分も含めて活発な活動をしましょう。 

12 グループの合同奉仕活動をお願いします。地区大

会での報告をお願い致します。 

ロータリーの主役は、クラブ、主人公は会員お一人お

一人です。地区はクラブのために活動し、皆様の活動を

応援致します。 

RI テーマについて 

 

 

 

 

 

このテーマとロゴは、貝殻をモチーフとしたデザインとなっ

ています。マッキナリーさんが 2006 年にタイを訪れた際

に、2004 年末の津波において被災した女性から、津波で

家・夫・娘・息子すべてを失ったけれど、地域社会を建て

直すロータリーの活動のおかげで前向きな気持ちを 

取り戻した、希望が与えられたといって、 

その女性からもらった美しい貝殻を模しているそうです。 

 



会員報告                       中川副会長 

先日、10/4（水）「杉戸・宮

代町暴力排除推進協議会」か

ら、当クラブに感謝状が贈呈

されました。本日皆様にご報

告させて頂きます。 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

38 28 10 0 （10） 100.00% 

梨本松男ガバナー： 本日は、宜しくお願いします。 

野口 厚様： 本日は、宜しくお願いします。 

野口（美）会長： 本日は、公式訪問例会に多くの会員の

皆様に出席頂きありがとうございます。公式訪問者とし

て、梨本ガバナー、また、野口ガバナー補佐、中田地

区副幹事、ありがとうございます。 

渡邉幹事： 梨本ガバナー、本日は卓話ありがとうござい

ました。野口ガバナー補佐、中田地区副幹事、お忙し

い中、ありがとうございました。 

矢島会員： 梨本ガバナーようこそ。本日は宜しくお願い

します。中田地区副幹事、地区ゴルフお世話になりまし

た。 

渋谷会員： 梨本ガバナー、よろしくお願い致します。 

武井会員： 梨本ガバナー公式訪問ご苦労様です。よろ

しくご指導お願いします。お客様ようこそ。 

戸賀崎会員： 梨本ガバナー、野口ガバナー補佐、中田

様ようこそ。 

古川会員： 梨本ガバナー様、野口ガバナー補佐様、地

区副幹事中田様、本日はお忙しい中ようこそ。お越し

頂きましてありがとうございました。 

細井会員： 梨本ガバナー公式訪問ご苦労様です。 

中野会員： ガバナーよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大作（忠）会員： ガバナーいらっしゃいませ！藤井颯太

君八冠おめでとうございます。 

栗原会員： 本日、議会委員会がありますので、途中退

出させて頂きます。 

関口会員： 梨本ガバナーようこそ。年のせいか、少し風

邪を引きました。 

中川会員： 梨本ガバナー他、お客様ようこそおいで頂き

ました。12 月から県証紙が発売中止になり電子決済と

なりますので、キャッシュカードを社員に用意しなくては

なりませんので大変です。 

折原（正）会員： 梨本ガバナー、今日はありがとうござい

ました。 

落合（喜）会員： 梨本ガバナー、毎日お忙しい中、本日

は杉戸ロータリークラブにおいで頂きありがとうござい

ます。 

新井会員： ガバナーようこそいらっしゃいました。本日は

宜しくお願い致します。 

郡嶋会員： 先日、武井さんから杉戸町の町章がワシだ

とお聞きしたので調べてみました。町制 100 周年記念

に合わせて平成 2 年から使用されていて地図上で見る

と杉戸町がワシの形に似ている事が由来だそうです。 

真中会員： 本日はこの後、この場所で杉中同窓会の打

ち合わせ、その後駅前で呑み会です。 

下津谷会員： 梨本ガバナー、野口ガバナー補佐、中田

様、ご訪問くださり、ありがとうございます。 

宮田会員： 杉戸町へようこそ。 

小柳会員：折原（弥）会員：落合会員：井上会員 

スマイル本日投入額 ４３，０００円 

スマイル累計額 ３１９，６００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



クラブ協議会・懇親会(13:40～16:00) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ協議会では、各委員長の年度計画書に沿った活動状況の発表に対し、梨本ガバナーは丁寧にご指導をし

てくださいました。また、お忙しい中、懇親会にも快く参加して頂き、野口ガバナー補佐、幸手中央 RC の中田地

区副幹事と共に、楽しいひと時を過ごすことができました。 


